



No.B-084-Corp.Sec.

Jakarta, 25 September 2020

Kepada Yth
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1, Lantai 6
Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53
Jakarta Selatan 12190, Indonesia

Up.: Divisi Penilaian Perusahaan 1

Perihal: Tanggapan atas Permintaan Penjelasan Bursa

Dengan hormat,

Kami merujuk pada surat PT Bursa Efek Indonesia (BEI) melalui surat elektronik yang diterima PT Bank Danamon Indonesia Tbk ("Perseroan") pada 23 September 2020 perihal Permintaan Penjelasan Atas Pemberitaan di Media Massa, bersama ini kami sampaikan tanggapan atas pemberitaan pada Bisnis.com tanggal 22 September 2020 dengan judul berita 'Ini Daftar 19 Bank di Indonesia Terlibat Transaksi Janggal versi FinCEN Files', sebagai berikut:

1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.
 - a. Mohon klarifikasi atas kebenaran informasi dalam berita di media massa tersebut.

Tanggapan:

Sampai dengan saat ini Perseroan belum memiliki informasi selain yang disampaikan dalam media massa.

- b. Apakah Perseroan telah melakukan tindak lanjut dengan lembaga pemerintah/otoritas terkait? Jika ya, mohon penjelasan terperinci terkait tindakan tersebut.

Tanggapan:

Dalam hal pelaporan transaksi keuangan, Perseroan senantiasa mematuhi peraturan yang berlaku sesuai dengan ketentuan regulator dan juga melakukan koordinasi baik dengan Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) maupun Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Perseroan sebagai bank yang terdaftar dan diawasi oleh OJK secara konsisten menerapkan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dan *Know Your Customer* (KYC) dalam menjalankan kegiatan usahanya. Selain itu Perseroan juga telah memiliki sistem monitoring transaksi dan skema pelaporan transaksi keuangan mencurigakan yang dilaporkan kepada otoritas terkait. Perseroan siap bekerja sama dengan otoritas terkait manakala dibutuhkan.



Danamon

c. Dampak pemberitaan tersebut terhadap Perseroan.

Tanggapan:

Tidak ada

d. Informasi lain terkait pemberitaan tersebut yang berdampak material.

Tanggapan:

Tidak ada

2. Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.

Tanggapan:

Tidak ada informasi atau kejadian penting lainnya.

Demikian informasi yang dapat kami sampaikan, terima kasih.

Hormat kami,
PT Bank Danamon Indonesia Tbk



Rita Mirasari
Sekretaris Perusahaan